



Infomail Nr. 9

12. April 2013

Fachtagung der Wiener Linien

Unter dem Titel „E-Mobilität, e-volutionär, Visionen – Barrieren – Lösungen“ fand am 21. März 2013 im Besucherzentrum der Wiener Linien bei der U-Bahn-Station Volkstheater eine Fachtagung zum Thema Elektromobilität statt. Rund 200 Personen nahmen daran teil. Im Rahmen der Veranstaltung wurde auch unser Stromgleiterkonzept vorgestellt.

Die Vorträge sind unter:

<http://www.oevg.at/aktuell/veranstaltungen/2013/e-mobility/nachlese/index.htm>

zum Nachlesen.

Fotos der Veranstaltung:

<http://www.oevg.at/aktuell/veranstaltungen/2013/e-mobility/nachlese/fotos.htm>

ORF Aufnahmen in Gaubitsch

Eine Woche vor Ostern besuchte uns ein Kamerateam der Fa. Moviementum (www.moviementum.at) unter Leitung von Andreas Leitner, um unser Stromgleiterkonzept für ein Österreich-Bild aufzunehmen. Eine tolle Werbebotschaft für Gaubitsch, die Sendung wird österreichweit ausgestrahlt. Andreas Leitner gestaltet übrigens auch Eröffnung der NÖ Landesausstellung 2013.

Ausstrahlungstermin: Sonntag, 21. April, um 18.25 Uhr auf ORF 2

Titel der Sendung: Jeder ist Zukunft - Energiewende in Niederösterreich

Energie ist Leben - das gilt nicht nur für den menschlichen Körper, dieser Satz prägt seit Generationen auch Industrie und Wirtschaft, Komfort und Wohlstand der Menschen. Die Folge sind der ständig steigende Energiebedarf - und damit wiederum eine drastische Veränderung des Weltklimas. Nun wächst der Unmut vieler Menschen darüber und auch Politiker bringen immer öfter den Begriff der "Energiewende" ins Spiel: Gemeint ist die Abkehr von fossilen und ökologisch belastenden Energieträgern sowie ein massiver Ausbau erneuerbarer und umweltfreundlicher Energie. Eine erfolgreiche "Energiewende" braucht viele Aktivisten und hat höchst unterschiedliche Gesichter: Das zeigt ein "Österreich-Bild am Sonntag" aus dem ORF Landesstudio Niederösterreich mit konkreten Initiativen und beispielhaften Projekten in Niederösterreich. (Gestaltung: Andi Leitner und Christian Puluj)

Anbei eine Ankündigung zum Weiterverschicken an Freunde oder Bekannte.



Aufnahmen mit Christine Eigner





Das Filmteam, ganz links Andreas Leitner

Vorankündigung Testfahrt Renault Zoe

Bereits in den nächsten Wochen wird das vierte Elektroauto von Renault als Vorführwagen zur Verfügung stehen, ehe im Juni der offizielle Verkaufsstart folgt. Unsere Partnerfirma, Fa. Polke, wurde bereits wegen einer Testfahrt kontaktiert. Alle StromgleiterInnen werden dazu separat eingeladen.



GPS Empfang wird verbessert

Bereits nächste Woche wird der Stromgleiter ein neues GPS Modul erhalten. Damit sollte dann auch das Auslesen des aktuellen Akkustandes besser funktionieren.

Mobile Anwendung für's Smartphone bereits in der Testphase

Seit Kurzem ist die mobile Anwendung für Smartphones bereits in der Testphase. Damit wird es auch unterwegs auf einfachem Wege möglich sein Reservierungen vorzunehmen oder auch zu ändern. Sobald die Testphase abgeschlossen ist erfolgt eine Verständigung für alle StromgleiterInnen.

Im März wurden mit dem Stromgleiter 1.617 km zurückgelegt, insgesamt sind wir seit Juli bereits über 17.000 Kilometer elektrisch unterwegs!